

2002/03

Zurückgestellt aber nicht vergessen, war der Wunsch nach der Verbesserung der sanitären Bedingungen am Uhlbergturm. Durch den Antrag des jetzigen Turmwarts zum Anbau eines Geräteschuppens erwachte dieser Wunsch erneut. Und man begann die Möglichkeiten nochmals zu prüfen. Den Durchbruch brachte die Idee der Nutzung von Regenwasser als Brauchwasser für sanitäre Einrichtungen.

Am 26.01.2002 wurde seitens des Hauptvorstandes dem Bauvorhaben zugestimmt, welches bis zum Doppeljubiläum des Uhlbergturms am 14.09.2003 abgeschlossen wurde.

